

fêtes

## “ La Goguette d'enfer ” à Gutenberg



Les élèves ont chanté avec conviction...

Il régnait une ambiance festive ce samedi après-midi à l'école Gutenberg, où parents d'élèves et voisinage étaient invités à l'occasion de « l'ouverture » du nouveau groupe scolaire (prévue fin septembre 2013) rénovée après

l'incendie de 2007. « La Goguette d'Enfer », groupe musical particulièrement dynamique et inventif, a proposé aux élèves, au corps enseignant et au public, de monter sur scène pour exprimer son talent par des chansons, des



...les enseignants aussi.

danses, des poésies... Béatrice, du Foyer Gabrielle-Bordier, a donné le coup d'envoi en interprétant Michèle Torr, suivi par toutes les classes (maternelle et primaire) coachées par leurs instituteurs et institutrices. Marie

Cayre, directrice de l'école à ainsi lu un très joli poème de Rudyard Kipling « tu seras un homme mon fils », avant de remercier la mairie de Parthenay et l'association des parents d'élèves, partenaire de cette belle journée ensoleillée.